

Soutien à la révolte kanak

Depuis ce lundi 13 mai et le passage devant l'Assemblée Nationale de la réforme constitutionnelle la concernant, la révolte a éclaté en Kanaky. Solidaires 93 apporte son soutien plein et entier à cette révolte, contre la réforme actuelle et plus généralement contre la situation coloniale qui perdure aujourd'hui en Kanaky.

Nous dénonçons la domination coloniale à l'oeuvre : ségrégation géographique particulièrement marquée; inégalités socio-économiques flagrantes entre colons et colonisé·es ; et discours racistes omniprésents.

Nous dénonçons les manipulations institutionnelles que tente le pouvoir politique hexagonal en accord avec les pouvoirs coloniaux locaux. La tentative d'élargissement de la base électorale que prévoit la réforme n'a pour but que de rendre encore plus minoritaire le peuple kanak et d'empêcher son autodétermination démocratique.

Soixante-dix ans après sa création à l'occasion de la guerre d'Algérie, le dispositif d'état d'urgence est à nouveau utilisé contre les mouvements de décolonisation, permettant des arrestations politiques arbitraires visant à empêcher la contestation. Nous dénonçons cette stratégie répressive des pouvoirs politiques, qui n'est rien d'autre que le recours revendiqué à la violence comme seule réponse, et n'a d'autre objectif que le maintien de la situation coloniale contre l'égalité et l'autodétermination du peuple kanak.

Nous dénonçons enfin la rhétorique de l'émeute que les pouvoirs hexagonal et local utilisent pour qualifier la révolte kanak. Cette rhétorique dépolitise sciemment le mouvement de révolte, dans une logique raciste qui nie aux révolté·es leur capacité à porter des revendications légitimes. Elle bloque ainsi toute avancée dans le processus de décolonisation qui seul permettra de sortir du conflit politique en cours.

Solidaires 93 appelle à rejoindre toutes les manifestations et rassemblements qui s'organiseront ces prochains jours en région parisienne en soutien au peuple kanak révolté.

Contre la domination coloniale, revendiquons la libre autodétermination du peuple kanak, soutenons les révolté·es de Kanaky !